

Pressemitteilung

25. April 2025

Die Kunst der Montage und des Schneidens

Kreissparkasse Ludwigsburg fördert mit 1.800 Euro Deutschlandstipendium – Unterstützung kommt Nachwuchstalent im Fach „Montage Schnitt“ zugute – Kreissparkasse fördert bereits zum 14. Male

LUDWIGSBURG – Cineasten und solche, die es werden wollen, wissen, dass gute Filme im Montage- und Schneiderraum entstehen. Alfred Hitchcock hatte einst betont, dass Montage und Schnitt „die einzige neue Kunstform des 20. Jahrhunderts“ seien. Und das will gelernt sein. „Vor der Fertigstellung eines Films spielen diese kreativen Arbeitsschritte eine prägende Rolle hinsichtlich des filmischen Gesamtergebnisses“, sagte denn auch Isabel Kurz, Pressesprecherin der Kreissparkasse Ludwigsburg, als sie gestern Lahiru Senevirathna zum Erhalt eines Deutschlandstipendiums gratulierte. Senevirathna selbst hat sich beruflich dem Studium des Faches „Montage Schnitt“ verschrieben und freut sich, wie er sagte, darüber, „auf dem Weg des Lernens unterstützt zu werden“.

Während einer kleinen Feierstunde erfolgte gestern Abend die Übergabe von insgesamt neun Deutschlandstipendien an Studierende der Filmakademie Baden-Württemberg (FABW) durch die Stifterinnen und Stifter. Bewerben konnten sich Studierende im vierten Jahr aus allen Studienbereichen der FABW. Mit dem Deutschlandstipendium werden begabte und leistungsstarke Studierende aller Fachrichtungen einkommensunabhängig mit 300 Euro im Monat unterstützt. Die Hälfte der Summe steuert der Bund bei, die andere Hälfte wird durch Förderungen getragen.

Bereits im 14. Jahr übernimmt die Kreissparkasse Ludwigsburg jährlich jeweils ein Stipendium für ein Nachwuchstalent der Filmakademie – und ist damit nicht nur die Förderin, die am längsten als solch aktiv ist, sondern auch die einzige von Anfang an. Jetzt wird Lahiru Senevirathna unterstützt, der das Fach „Montage Schnitt“ im vierten Jahr studiert.

Pressesprecherin Isabel Kurz erklärt das langjährige Engagement der Kreissparkasse Ludwigsburg: „Die heutige Feier ist eine schöne Gelegenheit, Herrn Senevirathna persönlich kennenzulernen und einen Einblick in seine Vita und seine studentische Laufbahn zu erhalten. Ein Teil von dem, was wir als öffentlich-rechtlicher Finanzdienstleister erwirtschaften, soll den Nachwuchstalenten vor Ort beste Startbedingungen bieten. Insgesamt haben wir bereits 39

Deutschlandstipendien in Höhe von insgesamt über 70.000 Euro an die Hochschulen im Landkreis Ludwigsburg vergeben. Darüber hinaus sehen wir es als eine wichtige gesellschaftliche Aufgabe an, junge Talente in Film, Kunst und Musik zu fördern.



Im Bild: Isabel Kurz, Pressesprecherin der Kreissparkasse Ludwigsburg, bei der Übergabe des Deutschlandstipendiums an Lahiru Senevirathna.

Foto: Filmakademie